

Beim Herzlauf Vorarlberg wurden Spenden für Herzkinder Österreich gesammelt

Mehr als 12.220 Euro fließen in Projekte für herzkranken Kinder und Erwachsene mit angeborenem Herzfehler.

Linz/Bludenz, 19. Oktober 2023 – Mit dem Startgeld für den Herzlauf Vorarlberg und Spenden wurden bei der Charity-Laufveranstaltung in Bludenz mehr als 12.220 Euro gesammelt. Nun überreichte der Laufveranstalter TRT Trail Running Vorarlberg rund um Dieter Reis den Spendenscheck an Herzkinder Österreich-Präsidentin und -Geschäftsführerin Michaela Altendorfer und Stephanie Huber, die Ansprechpartnerin von Herzkinder Österreich in Vorarlberg. „Die Spende ist ein wesentlicher Bestandteil unserer vielseitigen Arbeit“, betont Michaela Altendorfer, die sich bei dieser Gelegenheit ganz herzlich bei allen kleinen und großen Läufern, Nordic Walkern, Partnern und Unterstützern bedankt. 600 begeisterte Läufer und Nordic Walker gingen im September an den Start. Der Herzlauf Vorarlberg stand unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“ und sollte Menschen zur Vorsorge gegen Herzkrankheiten und zu mehr Bewegung motivieren. „Nach dem großen Erfolg 2023 ist gewiss, dass es im kommenden Jahr eine Fortsetzung dieser beliebten Laufveranstaltung gibt“, erklärt die Herzkinder Österreich-Präsidentin.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at
www.herzlauf.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com